

Willerwald

Découverte du monde chez les Scoubidous

08 avr. 2021



Photo RL

La découverte du monde chez les Scoubidous

Les enfants, accueillis au périscolaire les Scoubidous, ont découvert les sports et les arts du monde : le limbo, découverte de musiques latines, jeux sportifs brésiliens (Luta de Galo), jeux espagnols (jeu du taureau) et peintures aborigènes. Les enfants ont confectionné des cartes pop-up pour leurs correspondants alsaciens et une chasse aux œufs a été organisée le 1er avril.